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Уважаемые 
пенсионеры! 

20 октября 1999 года неработающим 
пенсионерам ОАО «ММК» и ЗАО «ТНП» 
произведено зачисление материальной 
помощи за сентябрь в размере 100 руб
лей на лицевые счета в Кредит Урал 
Банке. 

ХОККЕЙ 

Словаки не дали 
« р а с к а т и т ь с я » 
« М е т а л л у р г у » 

19 октября. «Металлург» - «Словам» 
(Братислава, Словакия) -1:2 (0:1,1:0, 0:1). 
0:1— Р. Верчик (В. Панков, Р. Ильин, 18.40), 

•:7 - В. Прохоров (А. Соколов, 30.50), 1:2 -
:Kat^. Капуш (3. Цигер, 45.56). 

...За 29 секунд до конца третьего периода 
«Металлург», проигрывавший с минимальным 
счетом, пошел ва-банк. Главный тренер Валерий 
Белоусов заменил Бориса Тортунова шестым по
левым игроком. Но словаки (в их составе, кстати, 
выступали россияне Грибко, Ильин и белорус 
Панков) в эти оставшиеся секунды действовали 
в обороне настолько надежно, что не позволили 
нашим чемпионам даже сделать бросок по воро
там. И «Металлург», во что бы то ни стало стре
мившийся отыграться, вынужден был капитули
ровать -«Слован» одержал заслуженную побе
ду, которая стала прекрасным подарком форвар
ду команды, экс-энхаэловцу Зденко Цигеру (ему 
в день матча исполнилось 30 лет)... 

Серьезность своих намерений во встрече ли
деров группы «А» предварительного раунда Ев-
ролиги гости подтвердили сразу. С первых ми
нут они тактически грамотно построили свою игру 
(не зря после встречи главный тренер «Слова-
на» Эрнест Бокрош сказал: «Это был «высоко
тактический» матч»), прессингуя наших хоккеи
стов по всей площадке и не давая им «раскатить
ся». Нейтрализовав таким образом мощное на
падение «Металлурга», словаки довольно быст
ро сами показали зубы в атаке. И заставили обо-
оону хозяев трудиться с полной нагрузкой. 

^ JJ Похоже, к такой схеме игры гостей наши хок-
" "^"кеисты оказались не вполне готовы. Во втором 

периоде, правда, инициативу «Металлург» все 
же перехватил, забросил шайбу (выход один на 
один с голкипером Радованом Биглем блестяще 
реализовал Виталий Прохоров), имел еще не
сколько прекрасных голевых моментов, но до
биться перевеса ни в счете, ни в игре не сумел и 
в третьем периоде за это поплатился. 

— Мы сегодня встречались с очень сильным 
соперником, который показал, что он умеет и 
хорошо атаковать, и хорошо защищаться, —при
знал после матча Валерий Белоусов. - Однако, 
думаю, если бы в первом периоде мы реализо
вали предоставившиеся возможности, все могло 
сложиться по-другому... 

Пока же «Металлургу» остается уповать лишь 
на реванш в ответном матче в Братиславе, кото
рый состоится 2 ноября. Выиграть в гостях на
шим хоккеистам вполне по силам - это признали 
даже словацкие журналисты, приехавшие вмес
те со «Слованом» в Магнитку. Дело в том, что 
дома братиславский клуб вынужден будет боль
ше атаковать, а значит, меньше внимания смо
жет уделять обороне. В таких условиях нападе
ние «Металлурга» чувствует себя как рыба в 
воде... 

В. РЫБАЧЕНКО. 

ГОРОЛ • 

Все попали в поток... 
20 августа в редакции раздалось не

сколько звонков с единственным вопро
сом: зачем всем без исключения пассажи
рам автобусов в э т о т день кондуктора 
отрывали билеты? Даже бесплатно — 
льготникам и обладателям проездных и 
служебных удостоверений? Причем кон
дукторы твердо настаивали, чтобы пас
сажиры взяли билеты... 

Как нам удалось узнать, таким нехитрым спо
собом автобусники изучают пассажирский поток: 
сколько на руках проездных и льготных удосто
верений; на каких маршрутах и в какое время пас
сажиров больше. Собранная информация будет 
детально проанализирована, а подробнее о цели 
проведения «переписи пассажиров» газета со
общит в одном из ближайших номеров. 

М. СКУРИДИН. 

Павел КРАШЕНИННИКОВ: 

В конференц-зале заводоуправления 
состоялась встреча П. В. Крашенинни
кова с представителями СМИ ОАО 
«ММК». 

Общаться «вживую» с бывшим министром 
юстиции раньше не приходилось. Он доволь
но часто появлялся на экране ТВ: особенно 
запомнилась авторская программа В. Позне
ра, «засветившая» Крашенинникова в качестве 
главы Минюста. Бесспорно, эта яркая и силь
ная личность привлекала внимание, хотя на
стороженное отношение к молодым во власти 
многим мешало объективно оценить его как 
государственного чиновника высшего уровня. 
С другой стороны, гордость за земляка на
страивала на мажорное восприятие. И уже 
тогда конкретность разговора о реальных де
лах, принципиальность его убеждений, готов
ность слушать и умение слышать оставили бо
лее чем приятное впечатление. 

0 А теперь он в наших руках! Зная, насколько 
ограничено время общения, журналисты с 
ходу засыпали Павла Владимировича вопро
сами, ответы на некоторые из них мы предла
гаем вашему вниманию. 

— Когда твердо решили стать юристом? 
— В.армии. Не было никаких детективных 

историй, послуживших причиной выбора. Слу
чайно в руки попался Уголовный кодекс, де
тально его изучал и нашел много спорных мо
ментов. Появилось желание усовершенство
вать законодательство. 

— Получилось? 
— Иначе бы не был одним из авторов ново

го Гражданского кодекса. 
— Вы карьерист? 
— А как вы думаете, иначе можно было бы 

в 33 года занять пост министра юстиции? 
— Как попали в «кремлевскую обойму»? 
— После окончания свердловского юрфака 

и прохождения практики в Магнитогорске при
гласили на кафедру гражданского права в род
ной вуз. Работая над диссертацией, отправ

лял предложения по усовер
шенствованию законодатель
ства в Минюст. Их заметили, 
меня пригласили экспертом в 
Верховный Совет Р С Ф С Р . 
Дальше — больше, в итоге в ап

реле 1998 года назначили министром юстиции. 
— Трудно уральцу пробиться в Москве? 
— Легче, чем москвичу. В юридической сфе

ре немало наших земляков, они хотят и умеют 
работать. Важно, что не врут и не сильны в ин
тригах. Это рабочие лошадки, если хотите. 

— В Москве без интриг... Вы считаете, что 
это хорошо? 

— Уверен. Если говоришь, обещаешь, надо 
делать. 

— Какие качества, помимо работоспособно
сти, вы цените в людях? 

— Порядочность. И не терплю предатель
ства. 

— Кто, по-вашему, реальные претенденты на 
пост президента? 

— Примаков, Путин, Степашин. Кандидатуры, 
привлекательные прежде всего своей порядоч
ностью. Выборы в Госдуму покажут реальный по
литический вес каждого претендента. 

— Ваше отношение к 
Зюганову? 

— Хорошее. Образо
ванный и неглупый чело
век. 

— А к Лебедю как по
тенциальному кандида
ту в президенты? 

— Знаком, много об
щались. Но России не 
нужен такой президент. 

— Вы принципиаль
ный беспартийный? 

— Я был в компартии, 
больше ни в какие партии вступать не хочу. 

— Ваш взгляд на события в Чечне? 
— Надо играть на том поле, а не разбирать 

завалы после взрывов здесь. Такие техноло
гии есть. 

— Кто реально правит страной? 
— К сожалению, не нынешний президент. 

Он изолирован, не обладает полной инфор
мацией. А свита защищает сугубо личные, 
корыстные интересы. Те, кто предпочитает 
добросовестно работать, а не плести интри
ги, неугодны. 

— В Магнитке остались друзья? 
— Конечно! Как может быть иначе, если я 

здесь родился, учился, женился. Семья жены 
тоже из местных. И дети наши родились в 
Магнитогорске. 

Записал М. СКУРИДИН. 
Фото Е. РУХМАЛЕВА. 

ПУСКОВЫЕ ОБЪЕКТЫ КОМБИНАТА 

ТРЕТИЙ КОНВЕРТЕР . ДО ПУСКА - 1 1 ДНЕЙ 

В кислородно-конвертер
ном цехе продолжаются ра
боты по сдаче в эксплуата
цию третьего конвертера и* 
других производственных 
мощностей, которые позво
лят увеличить на комбинате 
выпуск высококачественной 
стали, отвечающей всем 
требованиям мирового рын
ка. Вместе со строителями 

и монтажниками свой вклад 
в возведение этого пусково
го объекта внесли ремонтни
ки ЦРМО-1. 

Для десульфурационной уста
новки в переливочном пролете 
ККЦ потребовался кран грузо
подъемностью 125 тонн. Было 
принято решение демонтировать 
его в миксерном отделении тре
тьего мартена. Выполнить эту ра

боту поручили бригаде ЦРМО-1, 
которую возглавляет мастер А. А. 
Кожевников. Не подвели ремонт
ники строителей — в заданные 
сроки они демонтировали кран, 
провели реконструкцию, собрали 
его и установили по новому «ад
ресу». 

Сейчас специалисты ЦРМО-1 го
товятся к другой, не менее важной 
работе —демонтажу груши второ

го конвертера, который начнут в 
ККЦ в конце ноября. Им вновь 
предстоит заняться заменой еще 
одного крана на более мощный 
уже в самом цехе. 

На с н и м к а х : еще несколько 
минут — и мостовой кран отпра
вится на новую «квартиру», на 
третьем конвертере идет монтаж 
пути шлакового пролета. 

Фото В. МАКАРЕНКО. 


